

Le repas des grands seniors – le 10 octobre 2024

Le jeudi 10 octobre 2024 s'est tenu, comme chaque année, le repas des plus de 80 ans. Nous étions 50 convives dans un salon de l'hôtel Mercure de Joué les Tours. Un déjeuner précédé d'un apéritif a été servi et, après le café Jean Marie notre musicien a mis l'ambiance avec son accordéon et la musique d'accompagnement.

Notre doyenne de 101 ans, Simone Paillier était présente ainsi que nos doyens de 90 ans, Loïc Leméhauté et Pierre Paul.

Au cours de l'apéritif, le président a donné quelques indications sur la mutuelle santé notamment les prévisions de cotisations 2025 qui devraient être proches de 175 € par mois pour le régime « confort » et 75 € pour le régime « essentiel ». Les ayants droit, dont les revenus annuels sont inférieurs à 8 SMIC mensuels, bénéficieront de la gratuité et les autres paieront une cotisation de 183 € par mois pour « confort » et 91,5 € pour « essentiel ». Les montants définitifs seront précisés d'ici quelques semaines.

Le salon équipé d'une piste de danse a permis aux plus alertes de se remémorer leurs danses de jeunesse : marche, valse, tango, slow, madison, rock and roll. Pour terminer notre ami Jean Marie, infatigable, nous a entraînés dans une chenille sans fin ou presque, tout le monde a participé.

Bravo à nos grands seniors qui, nous l'espérons, seront encore plus nombreux l'année prochaine.



Alain Morel